

# Änderungsantrag an den Herbstratschlag 2023

**Von:**

Uwe Schnabel (attac Dresden)

**Bezeichnung des Vorschlags auf den sich der Änderungsvorschlag bezieht:**

Globalisierungskritik neu denken

([https://www.attac.de/fileadmin/user\\_upload/Gremien/Ratschlag/23\\_HRS/18\\_09\\_2023\\_Globalisierungskritik\\_neu\\_denken.pdf](https://www.attac.de/fileadmin/user_upload/Gremien/Ratschlag/23_HRS/18_09_2023_Globalisierungskritik_neu_denken.pdf))

**Änderungsvorschlag:**

Zeilen 204 f.: 'destabilisiert Demokratien, und tatsächlich sind praktisch alle Demokratien heute in einer Krise.' -> 'führt zur Krise der Demokratie.'

**Begründung:**

Laut Antwort der Projektgruppe 'Globalisierungskritik fortschreiben und für Attac wirksam machen' ist das Ziel 'Die „Krise der Demokratie“ soll genannt werden, ohne ins Detail zu gehen' Außerdem: Das vermindert das Gut-Böse-Denken, beschreibt die realen Verhältnisse genauer und passt besser zu den folgenden Sätzen.